

kawasan kota sehingga masyarakat disana mayoritas belum terlalu mengenal modernisasi. budayanya pun sangat beragam dan bila dikaitkan dengan masalah resistensi sistem barter, di nilai cukup menarik untuk diteliti. Terakhir yang menjadi alasan peneliti memilih lokasi tersebut karena mengingat lokasi penelitian juga tidak berjauhan dengan lokasi penelitian sehingga hal itu mempermudah penelitian untuk menjalani penelitian.

2. Waktu Penelitian.

Penelitian yang saya akan lakukan berlangsung selama kurang lebih selama tiga bulan yang sudah dilaksanakan semenjak tanggal 1 November sampai pada Januari. Akan tetapi terkendala waktu dan ujian maka peneliti menambah waktu penelitian sampai pada bulan April.

Waktu penelitian dilakukan pada tanggal 23 Oktober 2016 sampai 7 Maret 2017. Tanggal 23 Oktober 2016 peneliti melakukan observasi melihat keadaan di desa Bantal berkeliling mengamati wilayah sekitar Bantal hari berikutnya berganti lokasi yaitu. Dan selanjutnya, mengelilingi melihat hubungan sosial masyarakat. Persiapan proposal disiapkan selama dua minggu dan ujian proposal dilakukan pada tanggal 18 November 2016. Setelah ujian proposal selesai berangkat meminta surat ijin, surat ijin membutuhkan lima hari untuk jadi. Otomatis ketika surat ijin belum selesai peneliti tidak bisa melakukan wawancara dan meminta data.

22 November 2016 peneliti menyerahkan surat ijin kepada kepala desa Bantal yang menentukan yang pantas untuk diwawancarai rekomendasi dari bapak lurah yaitu masyarakat yang dianggap orang tertua di desa bantal wawancara dilaksanakan pada 23 Januari 2017 peneliti melakukan wawancara di desa bantal kepada pengasepuh bapak Jumawi beserta istrinya yaitu ibu hosnan, 24 Januari 2017 peneliti melakukan wawancara lagi di rumah pak Jumawi.

27-28 Februari 2017 melakukan wawancara kepada bapak Sulais dan ibu Buheri. 01-05 Maert wawancara dengan dan ibu wewen . 10-13 Maret wawancara kepada masyarakat desa Bantal saya tidak berhenti sampai penelitian saya ini benar-benar menemukan titik terang untuk penelitian saya terus mencari data dan informen sebanyak-banyaknya serta melihat kondisi langsung desa bantal.

C. Pemilihan Subjek Penelitian

Pemilihan subjek atau instrumen penelitian kualitatif adalah sebagai perencana, pelaksana, pengumpulan data, analisis, penafsiran data, dan pada akhirnya menjadi pelapor hasil penelitian. Dengan demikian maka pemilihan subjek penelitian di sini peneliti berusaha mengambil informan yaitu yang pertama kepala desa selaku pemimpin desa. Yang kedua para tokoh masyarakat kerana tokoh masyarakat ini mewakili masyarakat secara langsung. Ketiga adalah pak RT yang lebih tau tentang adanya eksistensi

sistem barter yang masih berlaku di desa Bantal,. Keempat adalah masyarakat atau warga setempat didesa Bantal, karena masyarakat dan warga yang masih sampai pada saat masih bisa mempertahankan resistensi sistem barter pada modernisasi dunia seperti sekarang ini.. Selain itu masyarakat pada umumnya yang dianggap mampu untuk menjelaskan tentang tema penelitian yang saya lakukan.

Pemilihan subjek penelitian kualitatif adalah sebagai perencana, pelaksana, pengumpulan data, analisa, penafsiran data dan pada akhirnya menjadi pelopor hasil penelitian. Pemilihan sumbejek penelitian memiliki beberapa kriteria yang ditentukan oleh peneliti yaitu informan yang beragama di desa Bantal dan yang sudah tinggal lama di desa Bantal, informan yang baru beragama dari warga yang berada didesa bantal, Masyarakat yang tinggal dengan lama di desa Bantal. untuk teknik pemilihan sumbjek penelitian menggunakan teknik Snowbol. Snowball sampling adalah teknik pengambilan sampel data yang pada awalnya jumlahnya sedikit tersebut belum mampu memberikan data yang lengkap maka harus mencari orang lain yang dapat digunakan sebagai sumber data.

dengan menggunakan teknik *Snowball Sampling* yang merupakan teknik sampling yang banyak dipakai ketika peneliti tidak banyak tahu tentang populasi penelitiannya. Dia hanya tahu satu atau dua orang yang berdasarkan penilaiannya bisa dijadikan sampel. Karena peneliti menginginkan lebih

